

Freie Demokraten

Wallenhorst **FDP**

**AARON
SCHOEMAKER**

**WELTBESTE BILDUNG
FÜR ALLE.**

**WALLENHORST
ENTSCHEIDET.**



ZU MIR PERSÖNLICH

Liebe Wallenhorster*innen, ich bin Aaron Schoemaker, 18 Jahre jung und derzeit Schüler der Oberstufe an der Angelaschule Osnabrück. Seit meiner Geburt lebe ich im Ortsteil Rulle und fühle mich dort sehr wohl. Ich möchte mich mit meiner Kandidatur für ein lebenswertes und zukunftssicheres Wallenhorst einzusetzen.

**Freie
Demokraten**

Wallenhorst **FDP**

MODERNE BILDUNG

Ich setze mich dafür ein, dass die Bildung in Wallenhorst noch weiter verbessert und absolut zukunftssicher wird. Dafür muss entsprechende Infrastruktur aufgebaut und es müssen Lehrkräfte entsprechend geschult werden. Diese Schlüsse ziehe ich aus eigenen Erfahrungen als langjähriger Schüler, weshalb ich es für sehr notwendig halte, dass Wallenhorst in Sachen Bildung ganz weit vorne mitspielen sollte. Die Digitalisierung bietet dabei viele Chancen aber auch Gefahren. Es muss also dafür gesorgt werden, dass für Wallenhorst daraus der größtmögliche Fortschritt und Gewinn gewonnen werden kann.

MOBILITÄT

Darüber hinaus beschäftigt mich der Verkehr und die Mobilität in Wallenhorst sehr. Ich bin sehr motiviert, mich dafür einzusetzen, dass der ÖPNV eine sichere Zukunft in Wallenhorst hat und dementsprechend gestaltet wird. Die Attraktivität dieses Verkehrsmittels muss enorm gesteigert werden, um eine angenehmere und klimafreundlichere Mobilität für eine breite Masse gewährleisten zu können. Dabei sollte man absolut offen für Innovationen und neue autonome oder elektrische Mobilitätskonzepte sein. Nur so kann der ÖPNV langfristig ökonomisch und ökologisch sinnvoll gestaltet werden.